
高松 47 年会 第 8回 理事会 議事録 

日時：2021年 10月 7日  場所: オンライン 

 出席者：石淵、河西、藤本、安西、安田、芝原、田中、村上 

 

1．開式：石淵会長により、第7回の開式が宣言された。 

 

2．議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

3．前回議事録の承認 

総会の出席者に中川君と高尾君の名前がなかったので追加する。 

 

4．活動の再開について 

現在の感染状況を考えて、少しずつ活動再開してはどうか？ 

ワクチンを2回打っていたら活動再開してもいいのではないか？ 

それぞれの会社で判断が分かれるので、会員の考えを合わせるのは難しい。 

外で活動するゴルフやBIBLE活動はできるのではないか？ 

他の会で開催の仕方の報告があり、zoomと会場をどちらも選べるという形式で、会

場でも感染対策はしっかりされている。ほかに10人程度で集まっての夕食会を開い

たとの報告もあった。 

活動再開するにあたって、いろいろな活動をしてみてもいいが参加は各個人によっ

て事情が違うと思うので、現地参加するほかに、遠隔参加もできるという選択肢を

作ればいいと考える。現状では（10/7現在）飲み会や食事会はまだ厳しい状況では

ないかと考える。 

理事会では活動再開に向けて動き出すことを理事会で確認した。BIBLE活動やクラ

ブ活動や昼食定例会から随時再開していくようにする。夜樂はまだ難しいと思うの

で状況を見ながら考える。クラブ活動については各班の班長が集まり方を決める。 

忘年会はまだできないかもしれないが、総会はしなければならない。今度の総会は

新しい会長と役員の承認をしてもらわないといけない。まだ、大人数であつまると

いうのは現実ではないので、オンラインでの実施なら準備をし始めないといけな

い。どちらでやるかを早急に決める必要がある。忘年会は開催の予定で進める。 

 

各事業の活動 

 高松47連について 

来年の話になるので、河西君中心で考えてもらう。 

  BIBLE2について 

田中君が中心で少しずつ活動を再開してもらう。 



47コンペついて 

 開催する予定で高尾部長を中心に考えてもらう。 

 

5．会長一年任期について 

 会の運営にかかわらないと、参加するモチベーションが上がらないので 

 多くの人に会長を経験してもらうのもいいのでは？ 

 今後の会の運営にもかかわることなので、今後も話し合っていく。 

    1年任期にする必要はないのではないか？ 

    再任でもよいのではないか？ 

 

6．年会費について 

全員納入されました。 

 

7．連絡網について 

 新しい連絡網（サークルスクエア）を理事で今後も使用していく。 

  

8．その他 

 退会届について 定款に規定はないので今後はもらわない。 

 

 

・次回理事会開催 11/4 まなび Can 19：30～ 


